

# CLASSIC DRIVER



## 1961 Porsche 356 - B1600 T6 Roadster - Super 90

B1600 T6 Roadster - Super 90

Preis	<b>USD 354 200</b> EUR 298 500 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1961	Innenfarbe	Grün
Kilometerstand	6 658 km / 4 138 mi	Zustand	Restauriert
Getriebe	Sonstiges	Standort	
Innenausstattung	Leder	Außenfarbe	Schwarz
		Automobiltyp	Cabriolet / Roadster

### Beschreibung

- 1 von nur 249 produzierten originalen T6 Roadstern
- Karosserie D'leteren Freres
- "Matching-number"

Beschreibung:

Einer von nur ca. 249 produzierten originalen T6 Roadstern.

Die 356 B Roadster aus der T6 Baureihe gehören zu den seltensten Varianten, die Porsche in Serie hergestellt hat. Da das Modell Roadster im Verlauf der B Produktion eingestellt wurde, gehört gerade diese nur kurz produzierte Version mit dem Doppelgrill und der abgeflachten Motorhaube zu den begehrten offenen 356 Exemplaren.

Dieser 356 B 1600 Super 90 T6 Roadster wurde am 18.12.1961 über MAHAG in München ausgeliefert. Gemäß vorliegender Fotodokumentation wurde das Fahrzeug vor einigen Jahren komplett restauriert. Im Zuge der Überarbeitung wurde der Motor leistungsoptimiert. Zum Fahrzeug

gehört ein originales Hardtop. In den vergangenen Jahren gab es so gut wie keine Fahrzeuge auf dem Markt. Dieser Roadster stammt aus 3. Hand. Eine seltene Gelegenheit für Sammler!

Stahlblechkarosserie von D´leteren Freres

Vierzylinder-Boxermotor (leistungsoptimiert), 1.6 ltr., ca. 115 PS

Ausstattung:

Leder, Sportauspuff, Hardtop

---

- 1 of only 249 built!
- Coachwork by D´leteren Freres
- "Matching-number"

Description:

1 of only ca. 249 original T6 Roadster built.

The 356 B roadsters of the T6 series are belonging to the rarest models that Porsche has produced in series. Since Porsche ceased the roadsters production in course of the B production, especially this briefly produced version with the double grill and the flattened bonnet belongs to the coveted open 356 exemplars.

This 356 B 1600 Super 90 T6 Roadster was delivered on 18.12.1961 via MAHAG in Munich. According to an available photo documentation the vehicle was completely restored a few years ago. Among other work the engine has been optimized for performance. The vehicle comes with an original hardtop. In the past few years there were virtually no vehicles on the market. This roadster has three previous owners. A rare find for collectors!

All steel body by D´leteren Freres

Four-cylinder Boxer engine (performance optimized), 1.6 l., ca. 115 hp

Equipment:

Leather, sport exhaust, hardtop

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73

22763Hamburg

Deutschland

**Telefonnummer** +49-404503430

**Fax** +49-4045034330

**Mobiltelefonnummer** +49-1725401560

<http://www.thiesen-automobile.com>